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Dal Vangelo secondo Luca 
 

In quel tempo, Gesù disse ai suoi discepoli una parabola: 
"Può forse un cieco guidare un altro cieco? Non cadranno tu> 
e due in un fosso? Un discepolo non è più del maestro; ma 
ognuno, che sia ben preparato, sarà come il suo maestro. 
Perché guardi la pagliuzza che è nell'occhio del tuo fratello e 
non H accorgi della trave che è nel tuo occhio? Come puoi dire 
al tuo fratello: "Fratello, lascia che tolga la pagliuzza che è nel 
tuo occhio", mentre tu stesso non vedi la trave che è nel tuo 
occhio? Ipocrita! Togli prima la trave dal tuo occhio e allora ci 
vedrai bene per togliere la pagliuzza dall'occhio del tuo 
fratello. 
Non vi è albero buono che produca un fruNo ca>vo, né vi è 
d'altronde albero ca>vo che produca un fruNo buono.  
Ogni albero infa> si riconosce dal suo fruNo: non si 
raccolgono fichi dagli spini, né si vendemmia uva da un rovo.  
L'uomo buono dal buon tesoro del suo cuore trae fuori il bene; 
l'uomo ca>vo dal suo ca>vo tesoro trae fuori il male: la sua 
bocca infa> esprime ciò che dal cuore sovrabbonda". 



Rif less ione  
 

Vogliamo portare frutti di opere buone? Dobbiamo curare lo 
sguardo, togliendo la trave che c’è nel nostro occhio, e curare le 
parole, perché escano dalle nostre labbra solo cose belle. 
 

PORTARE FRUTTO significa… POTARE. 
Siamo ormai alla vigilia della primavera. E ci accorgiamo che le 
piante vanno potate per dare in estate fru? buoni e maturi. Anche 
per noi vale lo stesso conceAo: per portare fruAo dobbiamo 
tagliare rami inuCli e secchi, che spesso impediscono la piena 
fioritura dell’albero. Togliere può essere salutare. 
 
 

PORTARE FRUTTO significa … ALIMENTARE 
La pianta dà fru? se viene alimentata: viene bagnata, viene 
concimata, viene curata. La nostra vita dà fru? se sappiamo 
alimentarla innanzituAo con la preghiera, non dimenCcandoci mai 
di Dio. E poi alimentarla con opere buone nei confronC nei fratelli 
e delle sorelle che abbiamo accanto a noi. 
 

PORTARE FRUTTO significa … GENEROSITA’ 
Infine una pianta non dà un unico frutto… I frutti devono essere 
tanti, abbondanti, per dare la possibilità a tante persone di sfamarsi. 
Con generosità diamo in abbondanza frutti, e non solo a qualcuno. 
Qualcuno ha scritto: “Se non bruciamo d'amore qualcuno un giorno 
rischierà di morire di freddo”. 



          La foglia 
“opinion leader” 

C'era una volta una pianta giovane, di belle speranze. 
Aveva esattamente quattro foglie. Quattro belle foglie 
lucenti di rugiada e di sole. Le quattro foglie erano 
amiche e chiacchieravano spesso. Un giorno la più 
grande e la più bella (faceva un po' da «leader» nel 
gruppo) dichiarò che aveva deciso di fare a meno 
dell'acqua.  
Le altre tre foglie erano così piene di buona volontà (o 
così deboli) che decisero di accettare la richiesta della 
loro compagna.  
Si installò un ingegnoso sistema ad ombrello: quando 
faceva bel tempo si chiudeva l'ombrello, appena 
minacciava pioggia lo apriva. Purtroppo il povero 
alberello senza pioggia mostrò segni di deperimento e 
morì.  Tutte le foglie furono portate via dal vento. 

Quando tutti pensano nello stesso modo, nessuno 
pensa molto. C'è gente che «conta molto», anche se 
dice solo stupidaggini. Ci sono «grandi» che sono tali 
perché i «piccoli» non hanno voglia di opporsi. O non 
abbastanza coraggiosi per affermare le proprie 
opinioni.  
È un gioco molto rischioso. 

Il racconto della settimana 
Don Bruno Ferrero 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PREGHIERA PER PORTARE FRUTTO 
(da recitare ogni giorno in famiglia) 

 

Signore,  
siamo consapevoli  
delle nostre difficoltà,  
e dei nostri dei limiti. 
Ma sappiamo che  
non siamo mai soli,  
che tu ci accompagni 
e ci guidi ogni giorno.  
La nostra vita 
non sempre porta 
frutti buoni: 
siamo a volte prepotenti 
a volte scontrosi, 
e spesso pensiamo 
solo a noi stessi. 
Vogliamo oggi chiederti 
di aiutarci affinché 
dal tesoro del  
nostro cuore 
escano solo  
cose belle e buone. AMEN 
 
IMPEGNO della SETTIMANA 

 

In questa seFmana mi impegnerò  
a curare lo sguardo e le parole 


